

# SHIMANO

## PRESSEMITTEILUNG

### **Shimano Japan spendet**

Shimano Inc. hat 100 Millionen Yen (rund € 900.000) an das japanische Rote Kreuz gespendet. Zusätzlich wurde für die Erdbeben-Opfer Winterbekleidung im Wert von 30 Millionen Yen (rund € 270.000) zur Verfügung gestellt.

Unser tiefes Mitgefühl gilt den Betroffenen der Tragödie, die das Erdbeben ausgelöst hat. Wir hoffen sehr, dass sowohl Region als auch Leute sich schnell davon erholen können.

Shimano Germany Fishing GmbH

März 2011